

Ressort: Politik

## Kim Jong-un will im kommenden Jahr nach Seoul reisen

Seoul, 30.12.2018, 10:23 Uhr

**GDN** - Der nordkoreanische Machthaber Kim Jong-un will im kommenden Jahr nach Seoul reisen. Das kündigte er in einem Brief an Südkoreas Präsidenten Moon Jae-in an, wie das südkoreanische Präsidialamt am Sonntag mitteilte.

Ursprünglich wollte Kim bereits im aktuellen Jahr in die südkoreanische Hauptstadt reisen. In dem Brief äußerte er sein Bedauern, dass dies nicht gelungen sei. Nordkoreas Machthaber machte deutlich, dass er sich 2019 häufiger mit Moon treffen wolle. Zudem äußerte er südkoreanischen Angaben zufolge den Wunsch, die Friedensverhandlungen fortzusetzen und die Denuklearisierung der koreanischen Halbinsel gemeinsam mit Südkorea zu lösen. Die Beziehungen der beiden Länder hatten sich in den vergangenen Monaten entspannt. Kim und Moon waren unter anderem im April und im Mai im Grenzort Panmunjeom zusammengekommen. Dabei hatten sie unter anderem vereinbart, den formalen Kriegszustand beenden und einen Friedensvertrag unterzeichnen zu wollen. Später hatte sich Kim auch mit US-Präsident Donald Trump getroffen. Zuletzt hatten Nord- und Südkorea angekündigt, sich gemeinsam für die Ausrichtung der Olympischen Spiele 2032 bewerben zu wollen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-117689/kim-jong-un-will-im-kommenden-jahr-nach-seoul-reisen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619